
七つの里七ヶ宿小学校
学校だより

七ヶ宿中学校

望湖克己学館だより
【学校教育目標】　「確かな学力と豊かな人間性を身につけ、志をもち、たくましく生きる生徒の育成」

【学校教育目標】 かしこく、やさしく、たくましい児童の育成
 「やるき」「しょうじき」「げんき」 三つの 「き」 を育む
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プロスポーツ選手と触れ合った「バレーボール教室」
　11月18日（水）にオリンピック・パラリンピック教育の一環としてバレーボール教室を実施しました。仙台
市をホームタウンとして活動しているリガーレ仙台の選手３名をお迎えしました。初めに2016リオデジャ
ネイロ五輪に出場した佐藤あり紗選手兼監督から、ご本人がこれまで努力してきたことを紹介していただき
ました。話の中に熱いメッセージもあり、子供たちはオリンピック選手からの思いを真剣に聞いていました。
講演の後は、実際に体を動かしてバレーボールを体験しました。ボールに慣れるところからスタートし、レシー
ブ、スパイクの練習をしました。選手の皆さんが手本を見せてくれることで子供たちの意欲が高まり、一生
懸命に練習しました。最後にゲーム形式での練習も行い、大変盛り上がりまし
た。初めてバレーボールをした子供たちが多かったにも関わらず、選手の皆さ
んがたくさん励ましてくれたおかげで、終始楽しく活動することができました。

　12月10日（木）総合学習発表会を開催しました。最初
に、七ヶ宿ＰＲ動画を上映しました。今年は、新型コロ
ナウイルスの影響で、東京や仙台でのＰＲ活動、わらじ
で歩こう七ヶ宿のスタッフでの参加や生産者訪問、職場
体験など、地域との関わりのある活動が実施できませ
んでした。そこで、七ヶ宿の魅力を発信しようという
ことになり、ＰＲ動画を制作しました。製作期間は半年。
現地に出向いて取材をしたり、写真を撮ったりしながら
生徒と教師が一体となって作品を完成させました。
　次に各学年から総合学習の発表がありました。１年
生は、七ヶ宿に関わる「職業調べ」についてプレゼンテー
ション形式で発表しました。発表に当たり、試行錯誤
しながら掲示物や発表原稿を作成して、当日は堂々とした姿を保護者の皆様にお見せすることができました。
２年生は、10月に南三陸校外学習に行って学んだことを中心にそれぞれが分担して発表しました。２年生
になると、話し方も自信にあふれ、聴衆に訴えるように話していました。３年生は、９月末に岩手に修学旅
行に行って体験したこと学んだことを中心に役割を決めて発表しました。話し方も落ち着いて、さすが３
年生と思わせる発表内容でした。最後には小学校から学んできた７年間の総合学習のまとめを発表しました。
保護者からはそれぞれの学年に惜しみない大きな拍手をいただきました。

　新型コロナウイルスの感染拡大が全国的に猛威
を振るっています。その中で、私たちにできるこ
とは、３密を避けること。新しい生活様式と七中
スタイルを意識した生活を心掛けることを以前か
らお伝えしてきました。
　今回は、手洗いについてです。養護担当の西平
先生が、保健室前の掲示板に注意してほしいとこ
ろ、洗い残しがあるところを分かりやすく掲示し
ました。手のひらは、ほとんど洗えていますが、
手の甲や指先が意外と洗い残しがあることが分
かってきました。皆さんは大丈夫ですか。
　寒くなり、水が冷たく感じるこの頃ですが、手
洗いをしっかり行って、感染予防を意識して生活
してほしいと思います。

　12月10日（木）に給食試食会を行いました。当日は、
午後に総合学習発表会が予定されており、事前に申し
込みをされた16世帯17人の保護者の皆様に、生徒と
一緒に給食を食べていただきました。メニューは、牛
乳、ドライカレー、ターメリックライス、大根サラダ、
フルーツポンチで、生徒の人気メニューの１つ。場所
は、給食室で３密にならないように間隔を開けて、換
気もしっかりして試食会を行いました。生徒は、いつ
も通りに、グラウンド側を見ながらリクエストの音楽
を流して静かに給食を食べました。保護者からは「子
どもが中学校に入って初めて給食を食べました。美味
しくて良かったです。」と話され、久しぶりに味わう給
食を堪能していました。また、日頃、生徒がどのよう
にして、給食を配膳し、食べているか、見てもらうこ
とができて良かったです。参加ありがとうございました。

総合学習発表会
～保護者の前で学習の成果を発表しました～

皆さんは大丈夫ですか
～ここが要注意！手洗いの基本を確認～

給食試食会
～生徒と一緒にいただきました～

ゲーム形式の
練習で盛り上
がりました！

レシーブやス
パイクの手本
は流石でした。

子供たちと一緒に
楽しく円陣パス。

始めに３年生がカルタ取りのよう
にして百人一首に取り組みました。
その後、クラブの皆が取るのを見
て、その速さに驚いていました。

スライム作りに一緒に取り組ませ
てもらいました。分量を教えても
らったり、測ってもらったりして、
自分のスライムができました。

コートに入って一緒にバドミント
ンをさせてもらいました。アドバ
イスをもらって上手に打ち返すこ
とができたときは大喜びでした。

佐藤あり紗氏の講演会。日本代
表ユニフォームがまぶしい！

　12月１日（火）に、金融広報アドバイザーの石島直子さんをお迎
えし、５年生の金銭教育を行いました。テーマは「カードとお金～
インターネットトラブル事例から～」でした。授業では、お金がど
のように手に入るのか、お金の大切さ、そして近年使用する人が
増えてきたクレジットカードやプリペイドカードなどの「目に見
えないお金」などについて教えていただきました。DVDなどの資料を見ながら詳しく学ぶことができました。

　12月２日（水）にクラブ見学
を行いました。クラブには４～
６年生が所属して活動していま
す。今回は来年度４年生になっ
てクラブ活動を開始する３年生
が、各クラブの活動を見学しま
した。それぞれのクラブで、３
年生のために体験活動を準備し
ていて、見るだけでなく楽しく
活動することができて充実した
クラブ見学となりました。

お金の大切さを学んだ「金銭教育」

来年が楽しみだね「３年生クラブ見学」

新年あけましておめでとうございます
　旧年中は地域の皆様にご協力をいただき、充実した教
育活動を進めることができましたことに心より感謝申し
上げます。今年も七ヶ宿小学校をどうぞよろしくお願い
いたします。

★宮城県造形教育作品展　入選
　２年　佐野　天音　「もうちょっとだったのに」
　４年　成田　睦雪　「はりねずみ参上！」
　６年　齋藤　郁実　「ぼくたちの小学校」

七 小 っ 子 の 活 躍

＜百人一首クラブ＞ ＜アート＆サイエンスクラブ＞ ＜スポーツクラブ＞


